El agente había trabajado durante 15 años en el SEM, nueve de ellos en los hospitales infantiles de Valle Hebrón y Sant Joan de Déu PRIMEROS A

Un policía de Palautordera salva a un bebé de perecer ahogado

JOSEP MAS

l alcalde de Santa Maria de Palautordera, Joan Mayneris y el concejal de gobernación, Francisco García Camacho, han felicitado públicamente en nombre del consistorio a un agente de la Policía Local cuya actuación rápida y precisa salvó la vida de un bebé de 13 meses. Los hechos se producían la noche del pasado 10 de noviembre. Sobre las diez y cuarto de la noche los padres del pequeño, residentes en la calle Eladi Campàs, pedí-

an ayuda a la Policía Local al comprobar que su hijo tenía gran dificultad para respirar, presentando síntomas de ahogo. Los agentes de servicio del turno de noche alertaron inmediatamente a una ambulancia del SEM, pero a la vez tuvieron la acertada idea de pedir ayuda a su compañero David Prat, que se encontraba fuera de servicio para que les echase una mano mientras llegaba la ambulancia. Prat, que lleva en el cuerpo desde marzo de este año tenía los suficientes conocimientos de primeros auxilios ya

que con anteroridad habñia trabajado durante quince años en el Servicio de Emergencias Médicas, nueve de ellos en los hospitales infantiles del Valle Hebrón v Sant Joan de Déu, efectuando el traslado de niños y recién nacidos, según él mismo explicó a esta redacción. No lo dudó un momento y se trasladó a la casa del pequeño efectuándole las maniobras necesarias para que ventilase, provocándole el vómito. Acababa de salvarle la vida. Poco después llegaba la ambulancia y ya con el bebé fuera de peligro lo traslaPRIMEROS AUXILIOS
El ayuntamiento de
Palautordera estudiará la
posibilidad de formar a todos
los agentes con conocimientos
de socorrismo

daban al Hospital, reconociendo asimismo la excelente actuación de su ex compañero.

El alcalde de Palautordera manifestaba asimismo a esta redacción su satisfacción por la altruista actuación de uno de los funcionarios de su consistorio, indicando que lo ocurrido ha dado pie a que se estudie la posibilidad de que todos los agentes de la Policía Local puedan recibir formación sanitaria básica para poder actuar como socorristas en un caso como éste.

Los delincuentes se apoderaron del material en una empresa de Parets a la que robaron también dos camiones para transportar la carga

Detenidos lo presuntos autores del robo de 48 toneladas de aluminio

JOSEP MAS

fectivos de las comisarías de los Mossos d'Esquadra de Mollet y Gavà han detenido a dos individuos a los que se acusa como los presuntos autores del robo de 48 toneladas de aluminio, valoradas en unos 210 mil Euros y de dos camiones empleados para transportar la carga de una empresa del polígono industrial de Can Volart de Parets. Los detenidos son Julio A.A., de 48 años de edad y Rafael B.G., de 44 años, ambos de nacionalidad española y residentes en Barcelona y Badia del Vallès, respectivamente.

El robo se cometía la madrugada del pasado 19 de noviembre y pocas horas después los Mossos encontraban los dos camiones vacíos en un polígono industrial de Sant Joan Despí. Las investigaciones llevadas a cabo por la policía les llevaron primero hasta una esplanada entre Gavà y Viladecans donde se encontró parte de las planchas robadas en Parets. Más tarde se investigó en un taller de Martorell donde la tarde del día 20 del mismo mes se sorprendió a los dos detenidos cuando des-



Parte del material robado y que apareció en un descampado de Sant Joan Despí.

cargaban otro camión que contenía 18 toneladas de planchas de las mismas características. En el mismo taller se encontró otro vehículo cargado con bobinas de aluminio propiedad de la misma empresa. Los dos detenidos fueron puestos a disposición judicial y el Juez decretó su libertad provisional. La policía no da por cerrado el caso, ya que se investiga la posibilidad de que pudiera haber más personas implicadas en el robo.

Tres niños heridos al chocar un coche y un autobús escolar

ST. QUIRZE SAFAJA. Tres niños de 9, 10 y 11 años, resultaron heridos leves al colisionar un turismo y un autobús escolar la tarde del miércoles de la pasada semana en la carretera C-1413, de Sant Feliu de Codines a Vic, a su paso por el término municipal de Sant Quirze Safaja. El accidente, según informaron fuentes de los Bomberos, se producía sobre las seis menos cuarto de la tarde, a la altura del punto kilométrico 3'5 de dicha carretera, viéndose implicados un autobús escolar de la empresa Sagalés y un turismo Ford Fiesta. Los tres niños heridos viajaban en este segundo vehículo, conducido por una vecina de Sant Quirze que resultó ilesa. En las tareas de salvamento intervinieron dos dotaciones de los Bomberos del parque de Moià. Los pequeños heridos, Sergio R.M., de 9 años, que presentaba una contusión en el hombro; Sheila C.G., de 10 años, con una contusión en el torax y Alex M.P., de 11 años, con una contusión en la cabeza, fueron trasladados al Hospital General de Vic donde fueron asistidos, sin precisar su ingreso al no revestir gravedad. J.M.

Detenido por el robo en un furgón de Seur

CALDES. La Policía Local de Caldes detenía el pasado viernes a un hombre sospechoso como autor de un robo cometido poco antes en el interior de un furgón de reparto de la empresa de mensajería Seur. Según informaron fuentes policiales, el hombre, cuya identidad no ha sido facilitada, se habría apoderado de una caja que contenía material diverso valorado en unos tres mil Euros. El robo se produjo al parecer a la altura de la calle Montserrat y el supuesto autor fue detenido alrededor de mediodía en la calle García Lorca.

Por otra parte la noche anterior, del jueves al viernes, se produjeron diversos robos en el interior de seis coches estacionados en el aparcamiento de la Era. Al parecer, los responsables de estos robos habrían sido posteriormente detenidos en Santa Perpètua de Mogoda y según indicó el inspector jefe de la Policía Local de Caldes, Manolo Ruíz, se les puede imputar los hechos, al contar con indicios suficientes de la autoría. J.M.